

Tél: 04 75 06 41 04 email : mairie.saintbasile@gmail.com <http://www.saint-basile-et-ses-hameaux.com>
 Numéro d'urgence : 06 76 38 15 94

Bonnes vacances

Depuis le début du mois de juin, et encore cet été, la commune de Saint-Basile a été riche en animations. Toutes ces manifestations sont le fruit du travail de nombreux bénévoles qui s'impliquent dans la vie de la commune. Ce sont autant d'opportunités de rencontre et de partage qui enrichissent notre cadre de vie. Tous les visiteurs, souvent des villes, nous envient ce cadre de vie. Il est important de poursuivre dans ce sens, et de reconnaître à sa juste valeur l'engagement de nos bénévoles.

Michel Landrein



L'Ardéchoise : Après plusieurs jours à préparer les décorations du village de Lapras, les bénévoles étaient en place dès 6 h pour accueillir les participants de l'Ardéchoise. Les premiers pelotons ont traversé Lapras plus intéressés par le chronomètre que par les encouragements du public en bordure de route. Par contre, les participants plus tardifs ont apprécié les manifestations, certes bruyantes, des résidents de Lapras. La musique, les tambours sur les bidons, les cris des supporters recevaient les gestes amicaux de coureurs. Certains s'arrêtaient pour le ravitaillement mis en place. Le seul participant de Saint-Basile, J-P B, a maintenu son rang de 10ème de la catégorie « vétérans ». La manifestation a été l'occasion pour les résidents de Lapras de se réunir autour de cette fête du vélo.



Feu de la Saint-Jean : L'animation s'est déroulée, à Mounens, ce 24 juin 2023. L'équipe du Comité des fêtes a installé le barnum à proximité de la chapelle, le feu a été préparé dans la prairie voisine. Les nombreux participants ont été accueillis par la buvette et les grillades. Venus de St Prix, Lamastre, et bien sûr de Lapras et de Mounens, ils ont échangé par cette soirée radieuse, pour faire connaissance lorsque cela était nécessaire. Puis rassemblés à proximité du feu, les conversations et échanges ont continué tard dans la nuit. Une petite fête de village, parfaitement réussie, à la satisfaction des organisateurs qui méritent un grand bravo.



Nature et Loisirs : Mi-ombre, mi-soleil, une température idéale pour marcheurs, des paysages à la végétation particulièrement verdoyante, tout y était pour enchanter les 221 inscrits qui se sont élancés « Sur les pas de Claudine de Maisonseule », ce dimanche 2 juillet. Les randonneurs ont largement souligné « la très belle organisation, balisage, ravitaillements, plateau-repas, tout était super. » « Les petites pensées sur le chemin » ont été, elles aussi, très appréciées. Les nouveaux se disent prêts à revenir l'année prochaine ! L'équipe de la trentaine d'adhérents ou bénévoles a été chaleureusement félicitée et remerciée par la présidente.

Après la balade des grands marcheurs, ce sera bientôt le tour des enfants et de leurs parents ou accompagnateurs. Le vendredi 21 juillet, Nature et Loisirs accueillera, gratuitement, une trentaine d'enfants du Centre de Loisirs de Lamastre, à la mairie, à partir de 10 h. Après l'accueil, les différents groupes se dirigeront vers les forêts environnantes, à la découverte des escales de lecture, où fées, lutins, ogres et autres farfadets les surprendront. Avec une météo favorable, c'est, en perspective, la promesse d'une journée enchanteresse, qui se clôturera avec le goûter offert à tous les présents par Nature et Loisirs.



Comité des fêtes : Le dimanche 9 juillet, le Comité des fêtes de Saint-Basile a réuni 72 convives autour d'une paëlla préparée sur place. En fonction des habitudes et de la sensibilité de chacun à la chaleur, les invités se sont répartis aussi bien à l'intérieur qu'à l'extérieur. Pris dans l'action et le service, les bénévoles ont été réticents à abandonner leur poste respectif pour la photo souvenir. Après l'apéritif sous les barnums de l'extérieur, le service du repas fut irréprochable, si ce n'est le vent qui a soulevé les nappes et cassé de la vaisselle !

Vie communale : En parallèle à toutes les manifestations de ces dernières semaines, les élus ont continué à gérer les impératifs communaux, malgré l'absence de notre secrétaire. Nous avons pu nous rendre compte à quel point elle est un élément majeur de l'équipe communale. Chacun a sa tâche, les adjoints et le maire ont dû résoudre les questions de permis de construire, les incidents électriques et téléphoniques, le suivi des chantiers en cours sur la commune, la poursuite du plan de reconnaissance préfectorale de toutes nos sources, le projet d'adduction de l'Aubertière et Valgelas, la surveillance régulière des réseaux d'eaux, la réparation de la source 1 de Maisonseule ... et tout ce qui n'est pas cité !

